

## Communiqué RESF- Collectif Jeunes

Retenez votre samedi 3 juin pour une après-midi de convivialité et de solidarité avec le Collectif Jeunes de RESF.

*Voyez autour de vous si ce ne peut pas être une occasion de rapprocher certains jeunes de votre connaissance de ce collectif (soit parce qu'ils sont sans-papiers, soit parce que français, ils pourraient tisser des liens avec ces jeunes dont la situation ne contribue pas à rencontrer des jeunes français).*

*Enfin, pensez aux personnes qui, par leur présence et contribution financière, aideront à renflouer les caisses de ce collectif qui doit faire face à beaucoup de frais pour fonctionner au quotidien : carte ou tickets TCL, voyage à Paris vers les ambassades pour établir ou renouveler les passeports, coût de ces démarches administrative et frais afférents à la permanence "urgence" qui accueille une fois par semaine des jeunes à la rue, à qui est offert un petit-déjeuner.*

